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Die Versammlung wird um 19.25h vom 1. Vorsitzenden Thomas Rudolf eröffnet. 
Auf der Tagesordnung stehen folgende Punkte: 
 
1. Begrüßung und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
2. Feststellung der anwesenden Mitglieder   
3. Ehrungen 
4. Berichte: 

4.a der Abteilungen 
4.b des Vorstandes 
4.c des Kassierers und der Kassenprüfer 

5. Entlastungen 
6. Neuwahlen 

6.a des Hauptvorstandes 
6.b der Kassenrevisoren 

7. Bestätigung bzw. Neuwahlen des erweiterten Vorstandes und der Ausschüsse 
8. Satzungsänderungen 
9. Veranstaltungen 
10. Anträge (spätestens bis zum 28. Februar 2020 beim Schriftführer einzureichen) 
11. Verschiedenes 
 
zu 1.  Der 1.Vorsitzende Thomas Rudolf begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder und den  

1. Vorsitzenden von unserem Kooperationspartner SCE Gliesmarode, Michael Bodmann. 
In einer Schweigeminute wird der im letzten Jahr der verstorbenen Mitglieder Helmut Kugler, 
Joachim Bothe, Axel Sobotta, Norbert Vörding und dem langjährigen Mitglied des 
Hauptvorstands Helmut Grütters gedacht. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
vom 08.03.2019, veröffentlicht auf der Internetseite des TSV Schapen, der Vereinszeitung und 
zur Einsicht als Tischvorlage, wird von der Versammlung ohne Wortmeldung einstimmig 
angenommen. 

 
zu 2. Die Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder beträgt 45 (Anlage 01 TSV Schapen JHV 2020). 
 
zu 3. Mit der silbernen Ehrennadel wird das Mitglied des Hauptvorstands Gerd Treustedt für seine 

langjährige Mitgliedschaft und ehrenamtliche Vereinsarbeit geehrt. Thomas Rudolf bedankt 
sich ausdrücklich dafür, dass Gerd Treustedt seit über 10 Jahren mit sehr viel Engagement 
die umfangreiche Arbeit des Kassenwarts im Hauptverein ableistet. Ebenfalls wird den nicht 
anwesenden Mitgliedern Renate Bartels, Anita Lübbe, Brigitte Lütge-Kienast, der Fam. 
Ullmann mit Andrea, Frank, Friederieke und Maximilian die silberne Ehrennadel für ihre       
25-jährige Mitgliedschaft verliehen. Mit der goldenen Ehrennadel, für ihre 50-jährige 
Vereinsmitgliedschaft werden die anwesenden Mitglieder Ursula Lancelle und Gerhard 
Laskowski ausgezeichnet. In Abwesenheit wird den Mitgliedern Irmtraud Graßhoff, Henning 
Griesmüller, Lieselotte Kiekenap und Hans-Jürgen Markworth die goldene Ehrennadel für   
50-jährige Mitgliedschaft verliehen. 
 Für über 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft wird Jürgen Weisheit und die nicht anwesenden 
Mitglieder Hilde und Jürgen Markworth mit einer Ehrenurkunde und einem Präsentkorb geehrt. 

 
zu 4.a Nach den Berichten der Abteilungsleiter kann der Verein wieder auf ein sportlich erfolgreiches 

Jahr zurückblicken. 
 Kirsten Uhrner-Klimmek berichtet über die erfolgreiche Arbeit in der Turnabteilung. Die 
Übungsgruppen für die Erwachsenen erfreuen sich, wie in der Vergangenheit auch, großer 
Beliebtheit. Das Kinderturnen hat auch weiterhin großen Zuspruch. Die Hallensperrung und 
die damit verbundene Auslagerung der Übungsgruppen in andere Hallen zeigt allerdings, 
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dass es doch immer wieder Probleme mit der neuen Umgebung gibt. Heike Badtke mußte 
bedauerlicherweise die Leitung der Damengymnastik aufgeben. Die Fortsetzung der 
Übungsgruppe ist unsicher. Die gemeinsamen Aktivitäten der Mitglieder der Turnabteilung 
außerhalb der Sporteinheiten, wie Wandertouren, Fasching, Grillfeste usw. werden auch 
weiterhin mit viel Spaß wahrgenommen. 
Für die TT-Abtlg spricht Martin Pinkernelle. Die Kooperation mit dem VFR Weddel besteht 
weiterhin, so dass der Trainings- und Punktspielbetrieb in der Halle in Weddel durchgeführt 
werden kann. 5 Herrenmannschaften sind im Punktspielbetrieb, davon sind 3 Mannschaften 
mit Mitgliedern des TSV Schapen aktiv. Es gibt zwei Jugendmannschaften im 
Punktspielbetrieb. Hervorgehoben wird, dass der 10jährige Aron Lemke im Februar in Börsum 
in einem Teilnehmerfeld von 20 Kindern, eine Minimeisterschaft gewonnen hat. Martin 
Pinkernelle erinnert noch mal an seinen Vorgänger, Helmut Grütters, der viele Jahre die TT-
Abteilung geleitet hat. 
Ulrich Bühl berichtet zur Faustballabtlg. Der Trainingsbetrieb findet z.Z. regelmäßig jeden 
Dienstag mit ca.10 aktiven Mitgliedern in der Halle der Nibelungenrealschule statt. Die gute 
Stimmung in der Faustballabtlg zeigt sich nicht nur am regen Trainingsbetrieb, sondern auch 
an den gemeinsamen geselligen Veranstaltungen, wie Skat- und Knobelturnieren und auch 
bei div. Tagesaktivitäten in Braunschweig und Umgebung. 
Vertreter der Fußballabtlg sind nicht anwesend. 
Für Badminton berichtet Iris Beer. Die Leitung des Trainingsbetriebs für die Jgd-Gruppe hat 
Maja Richter übernommen. Anna Beer mußte berufsbedingt die Leitung abgeben. Das Jgd-
Training findet derzeit am Freitag in Weddel statt. Die Übungseinheit für die Erwachsenen 
findet teils in Weddel und teils in der Sidonienstrasse statt.  
Die Handballabtlg wird von Andreas Weber vertreten. Trotz der Widrigkeiten, die die 
Hallensperrung mit sich bringt, ist das Training jeden Freitag gut besucht. 
Zur Vereinszeitung berichtet Andreas Weber, dass das nächste Heft im Mai erscheinen wird, 
und damit Mitte April die Berichte der Abtlgen vorliegen müssen. Er macht den Vorschlag, 
dass aufgrund der Hallensperrung, ev. eine Sonderausgabe die Umstellungen und Probleme 
darstellen sollte. Ebenfalls regt er eine Überarbeitung der Darstellung des Vereins auf der HP 
an. Andreas Weber bietet hier seine Unterstützung an und macht dazu auch schon einige 
Vorschläge. Mit dem Vortragen der Namen aller beteiligten Inserenten, möchte Andreas 
Weber allen noch mal ausdrücklich danken, da dadurch das Erscheinen des Heftes erst 
ermöglicht wird. 
Thomas Rudolf dankt Andreas Weber für seine engagierte Unterstützung, die, immer mit 
großer fachmännischer Hilfsbereitschaft, in vielen Vereinsbereichen Anwendung findet. 
Hier seien nur beispielhaft das Entwerfen der Ehrenurkunden, die Entwicklung des Lauflogos 
oder die Anregungen zum HP Auftritt des TSV Schapen erwähnt. Auch Ulli Volkmann bedankt 
sich für die hervorragende Darstellung der Volkslaufseite im Netz. 
Hannes Bode vertritt die Tennisabtlg und berichtet über die sportlichen Erfolge der 
Herren-, Damen-, und Jgd-Mannschaften. Die Anzahl der Mitglieder hält sich mit ca. 200 
Tennisspielern konstant auf hohem Niveau. Neben dem wöchentlichen Herren-, und Damen-
Training, wird auch weiterhin das Montagstraining für Anfänger und neue Mitglieder 
angeboten und auch sehr gut angenommen. Der Punktspielbetrieb wird mit einer 
Herrenmannschaft, zwei Damenmannschaften und drei Jgd-Mannschaften durchgeführt. Die 
Herrenmannschaft hat in der letzten Saison den Aufstieg geschafft. Die Abtlg steht 
wirtschaftlich sehr ausgeglichen da. Im Netz ist die Abteilungsdarstellung erneuert worden. 
Die Basketballabtlg wird von Tobias Göttsche vertreten. Die Anzahl der Abtlgsmitglieder hat 
sich innerhalb von 2 Jahren von 50 auf 80 Mitglieder erhöht. Die neue Damenmannschaft ist 
in der letzten Saison aufgestiegen. Mit der Anmeldung einer neuen Jgd-Mannschaft ist der  
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TSV Schapen durchgängig in allen Jahrgängen von 8-18 Jahren vertreten. Damit sind 3 
Erwachsenen- und 4 Jgd-Mannschaften im Punktspielbetrieb. Die gute Jgd-Arbeit zeigt sich  
auch darin, dass jeweils ein in Schapen ausgebildeter Spieler und Spielerin den Einsatz in der 
Herren und Damenbundesliga geschafft haben. Die 1.Herren mit der Trainerin Sina Schneider 
hat sich inzwischen gut in der Oberliga etabliert. 
Für Volleyball berichtet Andreas Gräf, dass die Abtlg leider altersbedingt einige Spieler 
verloren hat, so dass für den Punktspielbetrieb nur noch eine Mannschaft gemeldet wurde. Mit 
der NO-Halle als Ausweichort ist man zufrieden. Neben der Bossel Veranstaltung wird es am 
11. Juli auch wieder ein Beach Cup Turnier geben. Der erste Arbeitseinsatz findet am 19.04. 
statt. 
Für Cheerleading spricht Steffi Hennig. Sie berichtet, dass bei den Aktiven das jüngste 
Mitglied 6 Jahre und das älteste Mitglied 42 Jahre alt ist. Z.Z. sind die Gruppen bei den 
Kindern und Erwachsenen gut besetzt, nur bei den Jugendlichen hätte man gern mehr aktive 
Sportler.  
Der Sprecher des Volkslaufausschusses, Ulrich Volkmann, berichtet von der erfolgreichen 
Durchführung des 46. Schapener Volkslaufs. Die Anzahl der Teilnehmer bewegte sich wieder 
am zugelassenen Limit und war damit sehr zufriedenstellend. Zudem ist auch die 
Kostenkalkulation als Erfolg zu bewerten. Der Volkslauf hat sich finanziell, wie auch schon in 
den letzten 20 Jahren, durch Startgelder, Sponsoren und viel ehrenamtliche Hilfe, selbst 
getragen und ist wieder ohne Zuschuss vom Hauptverein realisiert worden. Ulli Volkmann 
bedankt sich bei allen ehrenamtlichen Helfern und auch speziell bei der Basketballabtlg und 
Volleyballabtlg für die Hilfe beim Auf- und Abbau des erforderlichen Equipments. Ulli 
Volkmann ist erfreut, dass die Aufmerksamkeit in den Medien durch die Schirmherrschaft von 
Francis Fulton Smith erheblich gesteigert werden konnte. Ein organisatorische Änderung ist 
der Wechsel in der Stellvertreterposition. Jörg Peters musste sein Amt aus gesundheitlichen 
Gründen aufgegeben. Die Aufgaben werden jetzt von Michael Zierold wahrgenommen. Ulli 
Volkmann kündigt an, dass er plant im nächsten Jahr den letzten Volkslauf unter seiner 
Leitung durchzuführen. Danach möchte er das Amt an seinen Nachfolger übergeben. Aus 
dem Braunschweiger Umland gibt es eine Initiative für eine Halbmarathonserie mit Schapener 
Beteiligung. 
Thomas Rudolf berichtet, dass im TSV Schapen mit der neuen Abtlg, Ultimate Frisbee, das 
sportliche Angebot erweitert werden konnte. Der Abtlgsleiter Stefan Böhme kann heute aus 
beruflichen Gründen leider nicht teilnehmen. Jeden Samstag wird in der MZH ein Jgdtraining 
für 8-15 jährige Mitspieler angeboten und zusätzlich jeden 2. Samstag ein freies Spiel für alle 
Altersstufen. 
Zum Fußball berichtet Thomas Rudolf.  Die Jgd- und Herrenabtlg ist mit je einer Mannschaft 
im Trainings- und Spielbetrieb vertreten. Bei der Jgd sind das die Minis, 3-6 Jahre, bei den 
Herren die Senioren, Ü 50 Jahre. 
 

zu 4.b Der 1.Vorsitzende Thomas Rudolf erläutert in seinem Lagebericht die Vereinssituation und die 
geplanten Vorstandsaktivitäten für das Jahr 2020.  
Nach heutigem Stand steht dem TSV Schapen ein weiteres schwieriges Jahr bevor. 
Thomas Rudolf berichtet zum Sachstand MZH. Der TSV hatte schon seit längerer Zeit bei der 
Stadt auf die Feuchtigkeitsprobleme hingewiesen und eine Untersuchung angemahnt. Bis zum 
Jahresanfang gab es aber keine Reaktion auf die Hinweise. Der gesamte Umfang der 
Feuchtigkeits- und Schimmelproblematik wurde mit den Untersuchungen am Jahresanfang 
festgestellt. Die Schäden erforderten eine sofortige Sperrung der MZH. Die Ursache des 
Feuchtigkeitseintrags konnte allerdings bisher nicht ermittelt werden. Um die Konsequenzen 
der Hallensperrung abschätzen zu können und um die Mitglieder zum weiteren Sportbetrieb 
zu informieren, wurden der OB und das Hochbauamt zum weiteren Vorgehen der  



                                            
Protokoll JHV TSV 1921 Schapen                                                     
Datum: 06.03.2020 
Ort:  MZH Vereinsheim 

 4 
 

 
 
 
Schadensbeseitigung kontaktiert. Die Antworten der Stadt lassen leider erkennen, dass es 
keine kurzfristige Problembeseitigung geben wird. Der Alternativvorschlag einer Traglufthalle, 
wurde wegen Termin- und Kostenproblemen abgelehnt. Da keine Terminaussagen gemacht  
wurden, kann der Vorstand auch keine Prognose abgeben, wann wieder mit einem 
Normalbetrieb geplant werden kann. Weil der Vorstand der Meinung ist, dass die 
Vereinsprobleme in den städtischen Gremien offensichtlich keine Würdigung finden und 
befürchtet, dass in 2020 die Nutzung der MZH nicht möglich sein wird, will der Vorstand mit 
der IGS zusammen bei einem OB Termin noch einmal die Dringlichkeit der 
Problembewältigung darlegen. Eine Zwischenfrage zum Thema MZH Neubau, wird von 
Thomas Rudolf damit beantwortet, dass die Stadt auch dieses Vorhaben bewertet hat. Der 
Kostenrahmen würde sich ungefähr verdreifachen und hat somit nur geringe 
Realisierungschancen. Zudem würde der Zeitrahmen für die Erstellung bedeuten, dass der 
TSV mehrere Jahre auf einen Hallenbetrieb in Schapen verzichten müsste. Auch der Anbau 
der Gymnastikhalle wäre damit in Frage gestellt. 
Eine Zwischenfrage zur Nutzung der Duschen im Anbau, wird von Thomas Rudolf 
dahingehend beantwortet, dass die Duschen ohne Einschränkung von allen Abtlgen benutzt 
werden können. 
Thomas Rudolf bedankt sich ausdrücklich bei den Nachbarvereinen SCE Gliesmarode, SKG 
Dibbesdorf, FC Wenden und dem VFR Weddel für die kurzfristige Unterstützung mit 
Hallenzeiten für viele Übungsgruppen des TSV Schapen. Leider ist es bisher noch nicht 
gelungen allen Übungsgruppen geeignete Alternativen anzubieten. 
Das Projekt Anbau Gymnastikraum muß zwar jetzt mit den Baumaßnahmen zur 
Feuchtigkeitsproblematik koordiniert werden, wird aber wie geplant im Frühjahr 2021 
fertiggestellt. 
Thomas Rudolf trägt den Kassenbericht für das Jahr 2019 vor. Zum 31.12.2019 betrug der 
Endbestand der Haupt- und Abteilungskonten +66.297,23€. Mit dem Anfangsbestand von 
+68.912,67€ ergibt sich somit ein Differenzbetrag von -2.615,44€. 
Weitere Details zu den Haushaltspositionen, zum Haushaltsplan 2020 und zur Lage des 
Vereins, s. Bericht des Vorstands Anlage 02 JHV 2020. Der Bericht liegt den anwesenden 
Mitgliedern als Tischvorlage zur Einsicht vor. 
Thomas Rudolf bedankt sich bei allen Abtlgen für die Haushaltsdisziplin, die es ermöglicht hat, 
dass die Planung und das Ergebnis für 2019 so erfolgreich abgeschlossen wurden. 
Thomas Rudolf trägt die Zahlen zum Mitgliederbestand am 01.01.2020 vor:  
Mitglieder: 847 ( 830 ), passiv: 113 ( 96 ), aktiv: 734 ( 734 ), männl.: 493 ( 496 ), weibl.: 354  
( 334 ), unter 18Jahre: 243 ( 229 ), Vorjahreszahlen in Klammern. 

  
zu 4.c Zur Kassenprüfung berichtet anschließend Volker Krüger. Die Prüfung der Haupt- und 

Abteilungskassen wurde von den Kassenprüfern Stefan Böhme, Monika Fischer und Volker 
Krüger durchgeführt. Die Abschlussbesprechung am 25.02.2020 mit dem Kassenwart Gerd 
Treustedt und dem 1.Vorsitzenden Thomas Rudolf hat die Ordnungsmäßigkeit der Bücher, 
der Belege und des Kassenbestandes nach den steuerlichen und gesetzlichen Vorschriften 
ergeben. Alle Unterlagen waren vorbildlich vorhanden. Die Vorschläge aus der vorherigen 
Kassenprüfung zur Belegführung sind umgesetzt worden. Die Kassenprüfer wünschen sich, 
dass mit der Festsetzung des Termins zur JHV auch der Termin zur Abschlussbesprechung 
festgesetzt wird, damit die Termine zeitlich entzerrt werden können. Volker Krüger bedankt 
sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und besonders beim Kassenwart für die 
übersichtliche Buchführung. 

 
zu 5. Volker Krüger beantragt die Entlastung für den Kassenwart und die übrigen 

Vorstandsmitglieder. Die Mitgliederversammlung erteilt dem Kassenwart und den übrigen  
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Vorstandsmitgliedern einstimmig die Entlastung. Thomas Rudolf bedankt sich bei den 
Kassenprüfern für die geleistete Arbeit. 

 
zu 6.a Thomas Rudolf macht den Vorschlag, dass Ulli Bühl die Leitung der folgenden Wahlen 

übernimmt. 
 Das Mitgliedergremium stimmt dem Vorschlag einstimmig zu. 
 Ulli Bühl übernimmt die Versammlungsleitung und dankt dem Vorstand und besonders 

Thomas Rudolf für die gute Vereinsleitung in diesem sehr komplizierten Umfeld der letzten 
Jahre. Ulli Bühl bittet das Gremium um Wahlvorschläge für das Amt des 1. Vorsitzenden. 
Zur Wahl des 1.Vorsitzenden wird Thomas Rudolf vorgeschlagen. Es gibt keinen 
Gegenvorschlag.  
Thomas Rudolf wird einstimmig wiedergewählt.  
Thomas Rudolf nimmt die Wahl an. Ulli Bühl übergibt die Versammlungsleitung an Thomas 
Rudolf. Zur Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder werden von Thomas Rudolf die bisherigen 
Vorstandsmitglieder vorgeschlagen. Zum Wahlvorschlag gibt es aus dem Gremium keinen 
Gegenvorschlag. Weiterhin macht Thomas Rudolf den Vorschlag, dass die bisherigen 
Mitglieder zusammengefasst in einer Einheit gewählt werden. Der Vorschlag wird vom 
Gremium einstimmig bestätigt. 
Die übrigen Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt. 
Das sind der 2.Vorsitzende Ulli Volkmann, der Schriftführer Stefan Milbredt, der Kassenwart 
Gerd Treustedt, der Jugendwart Jens Beyer und der Sportwart Michael Schneider. Die 
gewählten Mitglieder nehmen die Wahl an. 

 
zu 6.b Als Kassenrevisoren werden Volker Krüger, Monika Fischer und Stefan Böhme 

vorgeschlagen. Die nicht anwesenden Mitglieder Monika Fischer und Stefan Böhme haben 
dem Vorstand mitgeteilt, dass sie bei einer Wiederwahl bereit sind das Amt zu übernehmen. 
Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Mitgliederversammlung stimmt dem Wahlvorschlag 
einstimmig zu. Volker Krüger nimmt die Wahl an. 

 
zu 7. Der erweiterte Vorstand und die Ausschüsse werden einstimmig wie folgt bestätigt, bzw. neu 

gewählt: 
 Pressewart     Andreas Weber 

Abtlgsvorstand Turnen u. Gymnastik   
  Ltr.      Kirsten Uhrner-Klimmek 

Abtlgsvorstand Tischtennis 
Ltr.       Martin Pinkernelle 
Abtlgsvorstand Faustball    

  Ltr.       Ulrich Bühl 
Stellvertr.     Matias Heinrich 
Sportabzeichenwartin    Iris Beer 
Abtlgsvorstand Fußball 
Vorsitzender u. Kassenwart   Torsten Gummert 

  Stellvertr.     n.B. 
  Jugendleiter     Andreas Thiele 
 Abtlgsvorstand Badminton 
  Vorsitzender     Heiner Heimbs 
  Stellvertr.     Iris Beer 
  Abtlgsvorstand Handball 
  Vorsitzender     Hans-Werner Schrader 
  Stellvertr.     Matthias Schmitz 
  Spielwart     Rüdiger Busch 
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Abtlgsvorstand Tennis 

  Vorsitzender     Hannes Bode 
  Stellvertr.     Heiko Strahl 
  Schriftführer     Tanja Steffens-Bode 
 Kassenwart     Roland Wiegand 
  Sportwart     Jan Menke 
  Jugendwart     Heike Badtke u. Hans-Jürgen Markworth 
 Abtlgsvorstand Basketball 
  Vorsitzender u. Kassenwart   Tobias Göttsche 
  Stellvertr. u. Sportwart    Michael Schneider 
 Schiedsrichterwart    Malte Scheffler 

Abtlgsvorstand Volleyball 
  Vorsitzender     Andreas Graef 
  Stellvertr.     Ulrik Schecht 
  Kassenwart     Andreas Graef 
 Abtlgsvorstand Cheerleading 
  Ltr.      Stefanie Friedrich 
 Stellvertr.     Bianca Wodarka 

Volkslaufausschuss 
Sprecher  Ulrich Volkmann 
Stellvertr. Michael Zierold 
Kassenwart Volker Krüger 
Schriftwart Dr. Andreas Schneider 
Abtlgsvorstand Frisbee  
Ltr.  Stefan Böhme 

 
zu 8. Thomas Rudolf erläutert, dass die vorgeschlagenen Satzungsänderungen auf den  

Seiten 10-14 in der Vorlage zum Bericht des Vorstands dargestellt sind. Wie bereits erwähnt 
liegt der Bericht als Tischvorlage aus. Die § §10, 11, 12, 13, 14, 15, 16 werden um den 
weiblichen Artikel ergänzt. Weiterhin wird vorgeschlagen, wie unter § 16 zum Stimm- und 
Wahlrecht dargestellt, dass jedes Mitglied, dass das 16. Lebensjahr vollendet hat, stimm- und 
wahlberechtigt ist. In den Vorstand wählbar soll zukünftig jedes Mitglied sein, dass das 18. 
Lebensjahr vollendet hat. Die bisherigen Altersgrenzen lagen beim vollendeten 18. 
Lebensjahr, bzw. 21. Lebensjahr. Das Gremium befürwortet die Satzungsänderung 
einstimmig. 

 
zu 9. 1. Mai Anspielen Tennis 
 6. September Volkslauf 
 20. April 19.00h Vereinsheim Ausschusssitzung 100 Jahre TSV Schapen. 

Thomas Rudolf erläutert den bisherigen Planungsstand und fordert das Gremium auf, dass 
alle Abtlgen Wünsche und Vorschläge einbringen. Weitere Ausschussmitglieder sind herzlich 
willkommen. 

 
zu 10. Anträge liegen nicht vor. 

 
zu 11.  Hannes Bode stellt die Frage, ob der heutige Platz des VL-Containers beibehalten wird. Ulli 

Volkmann antwortet, dass der endgültige Standort nach Fertigstellung der Gymnastikhalle 
entschieden wird. Es wird bemängelt, dass am derzeitigen Standort Einschränkungen für den 
Rodelberg verbunden sind. Thomas Rudolf will versuchen, dass das Problem durch städtische 
Gremien zu lösen. Weiterhin wird darüber diskutiert, ob der Seniorenkreis ein geeigneter Ort  
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für die Übungsgruppe Rückenschule ist. Thomas Rudolf wird mit dem Vorstand dazu eine 
Ortsbegehung durchführen. 
Thomas Rudolf bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und das Vertrauen. Die 
Versammlung wird um 21.08h beendet. 
 

 
Anl.: Anl.01 JHV 2020 Teilnehmerliste 

Anl.02 JHV 2020 Lagebericht 
 

 
Thomas Rudolf     Stefan Milbredt 
1. Vorsitzender     Schriftführer 


